

Notas del Mes

Revista de las Indias

Ha comenzado a publicarse en Bogotá, la Revista de las Indias en su segunda época. Por esta razón decimos que ha comenzado a publicarse, pues la dirección y el formato de la revista han cambiado desde su primer número, la dirección está a cargo del conocido escritor Germán Arciniegas, uno de los más preclaros ensayistas de la generación nueva, autor de los libros *El Estudiante de la Mesa Redonda* y *Los Comuneros*, de auténtica resonancia americana. «Revista de las Indias», entra en la vida intelectual de América con propósito de servir ampliamente a la cultura continental. El sumario de los primeros números contienen valiosas firmas y espléndidas colaboraciones. Creemos de interés reproducir parte de la nota con que en el primer número, la dirección de la revista explica las finalidades de ésta:

«El Gobierno de Colombia que venía publicando con singular acierto una revista de alta cultura—*La Revista de las Indias*—ofreció por conducto del Ministerio de Educación, ceder su dirección a la nueva entidad facilitando en esta forma la realización del propósito concebido por los escritores. La generosa oferta del Gobierno de Colombia fué aceptada y en consecuencia tomaron a su cargo la Dirección de la *Revista de las Indias*, las personas nombradas por la Asociación, que fueron las siguientes: Director Germán Arciniegas; redactores: B. Sanín Cano, Luis de Zulueta, Daniel Samper Ortega, Benjamín Carrión y Pablo

Abril de Vivero. Ellos expresamente habían sido autorizados para gestionar todo lo relativo a la publicación de la Revista.

Estos son los antecedentes de esta revista que ofrecemos hoy a los escritores de América, en la seguridad de que ellos sabrán aprovechar este vehículo de cultura que la Dirección de la *Revista de las Indias* lanza al continente con la ambición de servir a la inteligencia con fervor y apasionado gesto americano».

Revista Nacional de Cultura

Bajo la dirección de Mariano Picón-Salas, antiguo conocido nuestro y colaborador durante muchos años de *Atenea*, ha comenzado a publicarse en Caracas un mensual de arte que está destinado a servir también la cultura de América. *Revista Nacional de Cultura*, agrupa lo más señero de la intelectualidad venezolana y aspira a servir de vehículo en la cruzada de acercamiento espiritual entre los países de este continente. Conocido de sobra Picón-Salas entre nosotros por su fervor americanista y por sus interesantes libros que han merecido siempre de la crítica juicios muy elogiosos, esta revista que publica el Magisterio de Educación Nacional de Venezuela, constituye un excelente aporte a la tarea de difundir la cultura vernácula, tan desconocida entre los pueblos hispano americanos.

El escultor chileno Samuel Román Rojas

El crítico de arte de la revista *Die Kunst* de Munchen, G. Richert escribió en el número de febrero el juicio que reproducimos en seguida acerca del escultor chileno Samuel Román Rojas. El artículo ha sido traducido especialmente para *Atenea* por la señorita Berta Brunckhorst Brañas.

UN ESCULTOR CHILENO: SAMUEL ROMAN ROJAS, por G. RICHERT

La exposición de artistas chilenos en el verano de 1938 en la capital del Reich ha revelado una riqueza sorprendente de un arte chileno, muy